
CR rencontre équipe M.DELAFOSSE 

seul le candidat M.Delafosse a répondu à la demande de Rdv de l'associaAon Droit au Sommeil (en 
tout 6 personnes)  
nous avons été reçus par Coralie Mansion (n°2 -architecte - EELV) et Fanny Dombre Coste n° 15 qui 
connait bien la Résidence et notre quarAer (avait organisé ls « rencontre »  à l’ O Sullivan") 
les demandes de l'associaAon Droit au Sommeil sont essenAellement ciblées sur l’écusson : 
- vidéo impensables des déambulaAons de sorAe de bars à 1h - 2h du maAn vers les épiceries de nuit 
((pour s'achever ou terminer la nuit)  
- hygiène dans les rues : toute la journée des poubelles qui débordent avec pour point d'orgue l'état 
des rues au peAt maAn et un point parAculier à traiter: les mégots! mais aussi les sdf avec leurs 
chiens! plus l'absence de toileXes publiques ou mal signalées 
- terrasses sauvages qui empiètent sur l'espace public (troXoirs, places,...) 
- véhicules en surnombre qui se garent sur les places , les troXoirs et empêchent les piétons de se 
déplacer ( bornes qui ne foncAonnent plus - mais surtout "trafic " de carte d'accès...) 
- bien entendu les problèmes de deal surtout sur l'esplanade du Gl De Gaulle( qui ont conduit à des 
fermetures administraAves de bars ) et surtout d'insécurité la nuit (mineurs seuls et logés en 
périphérie de l’Écusson )  
- plus discutables les bruits du neXoyage de l'entreprise Nicolin à 6h du maAn 
en un mot les habitants du cente-ville sont épuisés par l'écourtement de leur nuit et nombreux sont 
ceux qui déménagent...  
les demandes de Droit au Sommeil: 
- une brigade de nuit dédiée aux déambulaAons des "fêtards" pour faire respecter le calme et la 
propreté , intervenant jusqu'à 6h  
- une brigade des terrasses pour respecter une bonne gesAon des terrasses et l'espace public (qui a 
déjà existé !)  
- végétaliser, quand cela est possible, les espaces et les déminéraliser (cela étouffe le son et apaise les 
déambulateurs!)  
- créer des zones à faible émission de gaz :avec des motos ,des  scooters électriques - surtout pour les 
livraisons maAnales  
- délocaliser les lieux de fête sur le pôle EAI - sur Odysséum - par exemple ) 
débat intéressant pour faire comprendre aux poliAques présents qu'on est sur un véritable problème 
de santé publique qu'il faut traiter globalement: 
- résidents qui dorment peu au mal  
- jeunes qui s'alcoolisent et deviennent sourds 
- hygiène des rues qui pose quesAon  
d'où un travail de prévenAon avec les universités (proposiAon retenue par Fanny Dombre Coste...) au 
regard de ceXe synthèse il va y avoir beaucoup de travail...  


